

Maison Saint-Vincent de Macédoine  
Trstenlik près Salomique  
Turquie d'Europe

Le 26 juillet 1904.

Respectable Monsieur le Curé:

Aujourd'hui, je reçois votre lettre qui a fait un long parcours pour arriver jusqu'à votre humble serviteur qui serait heureuse de ramasser et de quitter tout ce que vous demandez et qui le fera quand même dans la mesure du possible.

Comme vous le voyez, Monsieur le Curé, j'ai quitté notre chère école de St. Raphaël-

après sa fermeture qui est lieu en juillet 1904, depuis les souffrances de tous genres ne me manquaient pas, après notre dispersion dans tous les pays du monde, je fus moi-même, envoyé en Macédoine où une bien pauvre Mission me fut confiée: asphélinat de garçons, cacher pour les enf. trouvés et visites dans les villages bulgares, soins des malades etc... En ce moment nous sommes en pleine construction d'un nouveau asphélinat que j'ai trouvé tombé en ruines, cette construction pour le maintien de l'aurore était urgente, pour cela je dus contracter une dette immonde

que je confie à la Bonne Providence. Oui, Monsieur le Curé, j'espere pouvoir vous envoyer dans quelque temps un petit paquet qui vous prouvera ma bonne volonté et mon désir de vous rendre service, quant aux messes, je ne puis vous en envoyer, car nos bons missionnaires sont eux-mêmes à la recherche de cette petite ressource pour les aider à vivre.

Je serai heureuse de connaître le nom de la chie. Seur de votre pays qui m'a connue je me recommande à ses prières et aux vôtres. Respectable Monsieur le Curé, en vous priant de me croire en Jésus et Marie Immaculée

Votre très humble servante

Sœur D'Alphonse

Fille de la Charité